

LA PRENSA LIBRE
29 de julio 1987

LA PRENSA LIBRE, Miércoles 29 de Julio de 1987

Ing. Araya Monge *LR-29-7-87*
**Plan de Paz es
sólo un punto
de partida**

El secretario general del Partido Liberación Nacional, Ing. Rolando Araya Monge, afirmó que el Plan del Presidente Arias es sólo el punto de partida en el esfuerzo por lograr la paz en Centroamérica.

Dijo que no podía pensarse en una propuesta impositiva, que sería como atarle grilletes a las demás naciones del área.

Igualmente aseguró que el Partido Liberación Nacional avala plenamente el esfuerzo que realiza el Dr. Arias Sánchez en la región, incluyendo su visita a Nicaragua.

Por otra parte, el dirigente informó



Rolando Araya, secretario general Liberación Nacional.